

# Jahreshauptversammlung 2026

Am 17. Januar 2026 hatte die ASG ihre Mitglieder zur ordentlichen Hauptversammlung geladen. Unser erster Vorsitzender Torsten-Christian Lau freute sich zahlreiche Vereinsmitglieder begrüßen zu können.

Nach der Begrüßung und der Ehrung der im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder folgten die Berichte des Vorsitzenden und der einzelnen Spartenbereiche.

Unser 1. Vorsitzender Torsten Lau, hatte in seinem Bericht die anwesenden Mitglieder noch einmal darauf eingeschworen, sich bitte wieder mehr am Vereinswesen zu beteiligen. Die Aufgaben lasten zur Zeit auf wenigen Schulter, was auf Dauer nicht gut gehen kann. Alle feiern gerne zusammen, aber das geht nur, wenn wir auch einen Verein und eine Vereinsstätte haben und das hat mit Arbeit zu tun.

## Die Ehrungen der Vereinsmeisterschaft 2026:

Bei den Kurzwaffenschützen dominierte wieder einmal Götz Turnier die meisten Disziplinen, er sicherte sich den ersten Platz bei der Sportpistole KK (525 Rg.), Platz 2 Alexander Haas (504) und 3. Platz Viktor Braun (422) bei der 357 Magnum (357 Rg.), Platz 2 Alexander Becker (101) bei der 44 Magnum (349 Rg.) und bei der 45 ACP (348 Rg.), 2. Platz Manuel Salgueiro (326) und 3. Platz Sebastian Heidmann (301). Bei der 9mm Pistole konnte sich Alexander Haas mit 348 Ring deutlich auf den ersten Platz setzen, gefolgt von Götz Turnier (332) und auf dem 3. Platz

Viktor Braun (326).



Es folgten die schießsportlichen Ehrungen: Beim Jeder-gegen-Jeden-Schießen in der Disziplin Luftgewehr sitzend Auflage sicherte sich Eckard Schmidt den ersten Platz. Im KK-Bereich lies Jens Rogal seine Mitstreiter hinter sich. Eine Schützenschnur KK hat sich Nils Marske erkämpft, eine Schützenschnur Luftgewehr inkl. Besteck und Eicheln ging an Fritz Vornkahle, eine Eichel in Silber an Götz Turnier und eine Schützenschnur Luftgewehr an Guido Beutler. Bei der Jugend wurde Marc Knauer eine Schützenschnur in Silber für die Disziplin Luftgewehr stehend Freihand überreicht.



Dann folgten die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften. Für die 10-jährige Mitgliedschaft wurden Carl Weibchen, Jörg Sieges, Katrin Bischoff, Sandra Borgaes und Tino Ahrend mit der bronzenen Vereinsnadel geehrt und für 20 Jahre Kai Kosowski mit der silbernen. Für stolze 30 Jahre wurden Fred von Westernhagen und Wilfried Hillmann mit der goldenen Vereinsnadel geehrt und für 40 Jahre durften Torsten-Christian Lau und Bernd Santilian die goldene Nadel mit einem Brillanten entgegennehmen. Eine Ehrung des Niedersächsischen Sportschützenverbandes für seine 15-jährige Mitgliedschaft erhielten Rolf Lehmann. Für 25 Jahre durften wir Götz-René Turnier, Christian Kaiser und Alexander Christian Beckern beglückwünschen. Vom DSB erhielt Bernd-Reiner Santilian eine Ehrung für 40 Jahre Mitgliedschaft und Ernst-Martin Grote und Thomas Gebke für 50 Jahre Mitgliedschaft im DSB.



Dann gab es noch zwei ganz besondere Ehrungen. Für 60 Jahre Mitgliedschaft in der ASG können Christa Stöbener und Dagmar Jacobi zurückblicken und bekommen dafür die goldene Vereinsnadel mit drei Brillanten.



Weiter ging es mit den Wahlen zur Delegiertenversammlung und dann durfte sich unser 1. Vorsitzender kurz zurücklehnen. Der Vorstand wurde von der Versammlung entlastet und da Neuwahlen anstanden, war Torsten kurzzeitig außer Amt. Aber wirklich nur kurz, da er einstimmig wieder gewählt worden ist.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- |                                     |                                     |
|-------------------------------------|-------------------------------------|
| 1. Vorsitzender: Torsten Lau        | 2. Vorsitzende: Jana Weibchen       |
| 1. Schriftführerin: Silke Knauer    | 2. Schriftführerin: Mareile Marske  |
| 1. Kassiererin: Regina Krüger       | 2. Kassiererin: Elke Böcker         |
| 1. Schießmeisterin: Katrin Bischoff | 2. Schießmeister: Peter Stolberg    |
| 3. Schießmeister: Thomas Gebke      | 4. Schießmeisterin: Kornelia Möller |

Zum ersten Mal wurden auch zwei Beisitzer in den Vorstand gewählt:

1. Beisitzer: Götz Turnier
2. Beisitzer: Alexander Banafsche



Verabschiedet wurde unsere 1. Kassiererin Marina Miska, die 19 Jahre lang ihren ehrenamtlichen Dienst im Vorstand geleistet hat. Vielen Dank liebe Marina.



Einen Blumenstrauß gab es auch für unsere Vereinswirtin Mirjam Büsselmann, die uns leider nach knapp zwei Jahren wieder verlässt und die Bewirtung des Vereinsheims aufgibt.

Zum Schluss gab es noch einen kleinen Wehrmutstropfen für die Mitglieder. Auf Grund der wenig geleisteten Pflichtstunden vieler Mitglieder in den letzten Jahren sieht sich der Vorstand gezwungen, die Strafgebühr für die nicht geleisteten Pflichtstunden von 5€ auf 10 € zu erhöhen.

Gegen 22:00 Uhr beendete unser Vorsitzender eine im ganzen harmonische Jahreshauptversammlung mit einem dreifachen „Gut Schuss“.